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国際ロータリー第 2620 地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2021 年 10 月 22 日（金）Ｎo.14 

 

例 会 第１４３２回 時間短縮例会/小杉苑 

ソング：それでこそロータリー、もみじ ソングリーダー：村松章典君 

■ 会 長 挨 拶          竹田敏和君 

先週の土曜日 16 日に、会長幹事会が掛川グラン

ドホテルで開催されました。小谷ガバナー補佐の

挨拶の後、各クラブからの近況報告及び会員数の

変動について報告がありました。各クラブも 8、9

月は休会して様々な事業が中止、延期を余儀なく

されたようです。中止された事業を来年に延期し、

予定が大幅にくるってしまったので苦労されて

いる様子でした。会員数に関しましては、島田、

藤枝、袋井 RC が 3 人増とのことです。 

 来年 3 月 19 日（土）に掛川グランドホテルで

IM が開催されます。ただ、参加人数等、明細につ

きましては検討中で準備も遅れているようです。 

 ロータリー奉仕デーの開催予定につきまして

も報告がありました。ほとんどのクラブがこれか

らの開催予定です。 

 1 グループ 1 クラブ創設への取り組みについて

も報告がありました。小林ガバナーが本年度、会

員のご子息等を中心とした若い会員による衛生

クラブを各グループ1クラブ創設と目標に掲げて

います。しかし、小谷ガバナー補佐は第 4 グルー

プでは新クラブの創設には取り組まないと発表

がありました。 

 会員数の減少は大きな問題であり、2007 年から

2021 年の 15 年間を比べると、日本では 100159 人

から 85922 人と 14237 人の減、減少率は 14.2%、

2620 地区では 3585 人から 2875 人と 710 人の減、

減少率は 19.8％と国と比べても減少率が高くな

っています。世界の会員数を見てみると（2003 年

から 2013 年の資料）会員減少国は、1 位が日本で

21%減、2 位はアメリカの 15%減、増加国は 1 位が

台湾の 49%増、2 位がインドの 38%増となっている

とのことです。ロータリアン数の1位はアメリカ、

2 位インド、3 位日本です。 

 退会者を減らすことも会員拡大と同様に重要

なテーマです。退会理由として大きく取り上げら

れるのは 42%の退会者が“クラブになじめないこ

と”をその理由にあげています。第 4 グループの

模範クラブとして会員数純増2位として袋井クラ

ブが紹介されました。 

・会員数（直近 5 年平均） 入会者 2 人 退会

者 1.8 人 

・年齢構成 会員数 44 人中 40 代 50 代が 30 人

（68.2%） 

・パスト会長率 ２９％ 

・例会出席率  出席率 100%例会 3 回 

そして、1 位はなんと藤枝南クラブでした。 

・会員数純増  直近 5 年で 5 人 

・入会者 2.4 人 退会者 0.8 人 

当クラブの良さは、例会出席率が高く退会者が少

ないことにあると思います。 
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■ 出 席 報 告          加藤智之君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

46／51 90.19％ 46／51 90.19％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○稲葉君○川口君○古川君 

○佐野博君 

 (１)メークアップ者 

伊藤彰彦君（藤枝） 

パーフェクト例会数： ������������������������������������ 

 ���� 

欠席連絡は、前日までにお願いします 

 

 

■ 会 員 卓 話          漆畑雄一郎君 

1962 年(昭和３７

年)4 月 3 日生で

生まれも育ちも

静岡市です。祖父

が静岡の聖一色

の出身で、この地

区の多くが漆畑

性であるのでこ

こが発祥とも言われています。静岡市立森下小学

校、静岡聖光学院中高等学校、早稲田大学理工学

部土木工学科と進学しましたが、中学からは男子

校で、大学も土木工学という女子に人気の無い学

科であったため、12 年間は女っ気無しで過ごして

きました。卒業後は父親の商売の手伝いのため,静

岡に帰ってきて不動産業を営んできましたが、仕

事の中で現在の土地家屋調査士という資格を知

り、一念発起なんとか資格を取り、開業して 25 年

になります。土地家屋調査士という資格は知名度

が低いので、皆さんになかなか覚えてもらえない

のですが、土地の境界を確認するのが主な仕事で

すので、ご自宅や会社の土地の境界が、明確でな

い場合は是非ともお声がけいただきたいと思い

ます。 

 

 

■ 今週の一言        植田裕明君 

私の推しは

「ふじの花交

響楽団」です。

楽団長が同じ

自治会で懇意

にしているこ

ともあります

が、藤枝市の

誇るオーケストラです。 

 元は島田を本拠とし、島田フィルハーモニー管

弦楽団と称していましたが、島田市民会館の取り

壊しにより、藤枝へ移り、名称も「ふじの花交響

楽団」と改めました。 

 コロナ禍で活動ができませんでしたが、先月 26

日、２年ぶりの公演を行い、来年５月 29 日には､

第 10 回の記念公演を予定しております。 

 小林正敏さんが藤枝商工会議所の会頭を勤め

られた際、50 周年記念事業として、同楽団の公演

を開催され、また、小林さんご自身の栄えある受

勲の式典でも、同楽団の主要メンバーによる演奏

で花を添えていますので、ご記憶の方もいらっし

ゃるかと思います。 

 クラッシック音楽の楽団の維持運営はまこと

に厳しいものがあります。ぜひご支援をお願いし

たいと存じます。 

 

 

 

 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

49 49 0 8 

例会日 クラブ行事 摘要 

11/5(金) 

第 1433 回 
会員卓話 理事会 

11/12(金)  

第 1434 回 
外部卓話 小杉苑 

11/19(金) 

第 1435 回 
交流例会 小杉苑 

11/26(金) 

第 1436 回 
早朝例会  


